



COMMUNIQUÉS
DE PRESSE



MERCY CORPS DOUBLE SA REPOSE HUMANITAIRE EN REPUBLIQUE DEMOCRATIQUE DU CONGO

L'organisation internationale compte aider un demi-million de congolais en situation d'urgence

26 avril, 2018

A PROPOS DE MERCY CORPS

- Une organisation mondiale leader motivée par la conviction qu'un monde meilleur est possible
- Donner les moyens aux individus de surmonter les crises permettant de construire des vies meilleures et de transformer leurs communautés dans la durée
- Répondre aux besoins urgents d'aujourd'hui au travers de réponses immédiates et l'anticipation des catastrophes
- Bâtir un avenir solide en connectant les individus aux ressources nécessaires permettant de renforcer leurs communautés de l'intérieur
- Environ 5,000 membres de l'organisation touchant près de 22 millions de personnes
- \$436.6 millions de revenus opérationnels pour l'année fiscale 2017; dont 87% directement affectés aux programmes de développement dans 40 pays

GOMA, République Démocratique du Congo – Depuis le début de 2018, l'organisation internationale [Mercy Corps](#) a doublé sa réponse humanitaire en République Démocratique du Congo (RDC) et prévoit d'aider plus d'un demi-million de congolais dans l'année à venir, devenant ainsi une des plus importantes organisations opérant dans le pays.

Au cours des six derniers mois, l'Organisation des Nations Unies a attribué à la crise en RDC le même niveau d'urgence qu'en Syrie et au Yémen, lesquelles sont considérées être les plus difficiles et complexes urgences humanitaires au monde.

Il est estimé que [13,1 millions de personnes](#) sont en besoin d'assistance humanitaire immédiate face à la violence, l'insécurité et la pauvreté chronique – 5,6 millions de personnes de plus qu'en 2017. Afin de répondre à cette situation, l'ONU a fait une demande de 1,7 milliards de dollars, le plus important appel de fonds jamais demandé pour le pays, mais seulement [528 millions de dollars](#) ont été garantis à la dernière conférence sur la RDC.

«La RDC compte aujourd'hui la plus forte population de personnes déplacées de tout le continent africain et le nombre de personnes qui ont besoin de notre aide augmente de jour en jour,» indique Jean-Philippe Macroux, Directeur Mercy Corps pour la République Démocratique du Congo. «Mercy Corps n'a pas d'autre choix que d'intensifier ses efforts pour répondre aux besoins des familles qui sont à court de solutions.»

L'organisation internationale a accru sa réponse humanitaire et aidera plus de 500,000 personnes dans l'année à venir pour répondre à leurs besoins urgents en alimentation, eau, hébergement, et assainissement et hygiène. Une partie de ce travail sera entrepris au travers de la nouvelle «Kivu Crisis Response», une unité de réponse rapide pour aider les congolais soudainement déplacés et qui perdent leurs domiciles et moyens d'existence.

«Avec seulement un tiers des fonds nécessaires pour 2018 confirmés ou promis, nous ne pouvons pas laisser la crise congolaise disparaître de nouveau de notre vue», implore Macroux. «Nous devons travailler ensemble pour affronter les importants besoins humanitaires et soutenir la stabilisation du pays en s'attaquant aux causes premières du conflit.»

Mercy Corps travaille en RDC depuis 2007, répondant aux besoins des personnes déplacées à l'intérieur du pays et des communautés d'accueil.

CONTACT PRESSE

Claire-Elizabeth Gonnard
Media Relations Associate
cgonnard@mercy Corps.org
Tel. 202 469 8484

mercy Corps.org



L'organisation a aussi renforcé la capacité des congolais à mieux gérer les phases de bouleversement et de stress récurrents, touchant 1,5 million de personnes à travers ses programmes d'urgence, de moyens d'existence et en s'attaquant aux facteurs à l'origine de l'insécurité alimentaire et du conflit.

Rejoignez-nous et [soutenez le travail de Mercy Corps](#) en RDC et dans le reste du monde.